

En la explanada del GADMA se reza la novena

En la explanada del GADMA inició la novena en honor al Niño Jesús. En el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo, amén". Fueron las palabras que dijo Martha Merchán que fue la encargada de las oraciones con el fin de enaltecer el espíritu solidario.

El evento contó con la participación del coro de villancicos de las Unidades Educativas Horizontes y González Suárez. Las autoridades, empleados municipales y la ciudadanía en general se sumó a este acto religioso.